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AARON JIMENEZ: Comencemos la grabación. Hola. Soy Aaron Jimenez. Bienvenidos a la 

asamblea anual general de la ICANN. Esta sesión sigue los estándares 

de comportamiento de la ICANN. Tendremos interpretación en los seis 

idiomas de Naciones Unidas. Haga clic en el icono de interpretación de 

Zoom y seleccione el idioma que desee escuchar. Con esto le paso la 

palabra al presidente de la junta directiva de la ICANN, Maarten 

Botterman. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Gracias, Aaron. Bienvenidos todos a la reunión de la junta, a aquellos 

que asisten a esta reunión pública de la junta directiva. Trataremos 

varios temas. Muchos de ellos merecen nuestra inmensa gratitud. Para 

comenzar la reunión le voy a pedir al secretario que registre la 

asistencia. 

 

JOHN JEFFREY: Maarten está aquí. León. 

 

LEÓN SÁNCHEZ: Presente. 
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JOHN JEFFREY: Harald. 

 

HARALD ALVESTRAND: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Becky. 

 

BECKY BURR: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Ron. 

 

RON DA SILVA: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Sarah. 

 

SARAH DEUTSCH: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Avri. 
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AVRI DORIA: Aquí estoy. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Lito. 

 

LITO IBARRA: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Danko. 

 

DANKO JEVTOVIC: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Merike. 

 

MERIKE KAEO: Presente. 
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JOHN JEFFREY: Gracias. Akinori. 

 

AKINORI MAEMURA: Estoy presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Göran. 

 

GÖRAN MARBY: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Mandla. 

 

MANDLA MSIMANG Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Ihab. 

 

IHAB OSMAN: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Patricio. 
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PATRICIO POBLETE: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Kaveh. 

 

KAVEH RANJBAR: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Nigel. 

 

NIGEL ROBERTS: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Matthew. 

 

MATTHEW SHEARS: Presente. 

 

JOHN JEFFREY: Gracias. Tripti. 

 

TRIPTI SINHA: Presente. 

 



ICANN72 – Reunión General Anual Virtual – 23ª Reunión General Anual   ES 

 

 

Página 6 de 23   

JOHN JEFFREY: Gracias. Señor Presidente, la totalidad de los miembros de la junta 

están presentes. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Gracias, secretario. Con esto quiero iniciar la reunión de la junta. 

Primero la agenda de consentimiento tiene dos temas: la designación 

de representantes de la organización del operador de servidores raíz al 

RSSAC y la aprobación del contrato para transcripción en RC. Estas son 

aprobaciones que requieren la intervención de la junta. ¿Alguien desea 

presentar la moción para que estos temas de la agenda pasen a la 

agenda principal? De ser así, por favor, levanten la mano. Si hay 

objeciones. No veo manos levantadas. Con esto le voy a solicitar a 

Kaveh que lea la primera resolución. 

 

KAVEH RANJBAR: Sí. Un placer, Maarten. Básicamente esto consiste en el nombramiento 

de los representantes de la Organización de Operadores de Servidores 

Raíz al RSSAC que dice: Por cuanto la junta directiva de la ICANN 

designa a Fred Baker, Matt Larson, Lars Johan Liman y Brad Verd. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: El segundo punto, Danko, ¿quiere leer la resolución para el contrato de 

transcripción? 

 

DANKO JEVTOVIC: Sí. Tal como explicó Maarten, cuando un contrato supera los 500.000 

dólares se requiere la aprobación de la junta. La resolución dice que la 
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junta directiva autoriza al presidente y al CEO o a quien él designe a 

que tome las medidas necesarias para otorgar el contrato con RC 

Transcriptions y hacer los desembolsos necesarios en virtud del 

contrato. Se resuelven elementos específicos de esta resolución. 

Seguirán bajo confidencialidad para fines de negociación bajo el 

artículo 3, sección 3.5B de los estatutos de la ICANN hasta que el 

presidente y CEO determine que esta información confidencial puede 

darse a conocer. Este es el contrato entonces para los servicios de 

transcripción. Maarten. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Muchas gracias. Ahora entonces quién quiere presentar una propuesta 

de la agenda de consentimiento. 

 

AKINORI MAEMURA: Yo propongo. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Akinori propuso. ¿Alguien lo secunda? 

 

BECKY BURR: Yo. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: De acuerdo. Aquellos que estén a favor, por favor, exprésenlo a través 

de sí. ¿Alguien objeta? ¿Alguien en contra? No hay ninguna objeción. 

¿Alguna abstención? No hay abstenciones. La moción es adoptada. La 
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agenda de consentimiento es aprobada entonces con un voto 

unánime. Siguiente punto. Es el informe de tendencias de visión 

estratégica del año fiscal 23. Para esto le voy a pedir a Matthew Shears 

que nos explique. 

 

MATTHEW SHEARS: Gracias, Maarten. Hola a todos. Si me permiten, en un par de minutos 

les voy a dar un poquito de antecedentes porque aquí hemos 

destinado tanto la comunidad como la organización y la junta 

directiva mucho tiempo. Esto es una parte importante del ciclo de 

planificación estratégica. Es algo que hacemos todos los años. Entre 

febrero y abril de 2021, la organización tuvo sesiones con la 

comunidad para la identificación de tendencias que dieron como 

resultado muchísimos puntos de datos recopilados. Entre mayo y 

septiembre de 2021, el Comité de Planificación Estratégica con el 

respaldo de la organización hizo un análisis minucioso de los datos de 

las sesiones de tendencias incluida una evaluación de las tendencias, 

los riesgos, las oportunidades y posibles impactos en la ICANN. Los 

detalles de este análisis y las recomendaciones asociadas están 

documentados en el informe de tendencias de las perspectivas 

estratégicas para el año fiscal 23. 

 Sobre este análisis se recomienda considerar mantener el plan 

estratégico para el año 2021-2025 tal como está, sin modificaciones. La 

junta directiva quiere agradecer a la organización por su valiosa 

participación en este proceso al igual que a la comunidad. Con esto 

pasamos a las resoluciones. Se resuelve: La junta directiva afirma que 
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el plan estratégico de la ICANN para los años fiscales 2021-2025 tal 

como fue aprobado el 23 de junio de 2019 debe permanecer en 

vigencia sin modificaciones sin reformulación del plan estratégico 

necesario hasta este momento. Se resuelve que la junta directiva 

identifica una necesidad futura de que el plan estratégico evolucione 

tal como las realidades de financiación identificadas a través del plan 

operativo y financiero quinquenal o modificaciones a mitad de término 

durante la vigencia del plan. Si se necesitan cambios, la junta instruirá 

a la organización acerca del alcance de tales acciones adicionales. 

Gracias. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Estaba en silencio. Muchísimas gracias, Matthew. ¿Alguien tiene alguna 

pregunta en este momento acerca de estas mociones? No veo manos. 

¿Quién está dispuesto a presentar una moción para proponer? 

 

LEÓN SÁNCHEZ:  Yo puedo hacerlo. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Oí a León que presentó la moción y veo a Lito para secundarla. 

 

LITO IBARRA: Sí. Gracias. 

 



ICANN72 – Reunión General Anual Virtual – 23ª Reunión General Anual   ES 

 

 

Página 10 de 23   

MAARTEN BOTTERMAN: Aquellos que estén a favor, por favor, exprésenlo. ¿Alguien en contra? 

Por favor, exprésenlo. No escucho objeciones. ¿Alguna abstención? No 

oigo abstenciones. Gracias. La moción es aprobada con voto unánime. 

Ahora el siguiente punto de la agenda es la aceptación del informe 

final de la segunda revisión organizacional de la ccNSO y el inicio del 

proceso de modificación de los estatutos. Aquí, Avri, le voy a pedir que 

explique la cuestión. 

 

AVRI DORIA: De acuerdo. Gracias, Maarten. Esto comenzó en el 2018. Los estatutos 

requieren la revisión organizacional de la ccNSO, la cual se inició. Esta 

fue una revisión en mi opinión muy intensa y muy buena. Fue una 

evolución en cierto sentido de las revisiones tradicionales que siempre 

hacemos. Se convirtió en algo que se parece a esta automejora 

continua de la cual se ha hablado y que ha sido recomendada por el 

ATRT3. Como conmemoración le voy a pedir a la junta directiva 

permiso para leer las cláusulas de los considerandos. Comenzando: 

Por cuanto la segunda revisión organizacional de la organización de 

apoyo para nombres con código de país, la revisión de la ccNSO2 

comenzó en marzo de 2018 de acuerdo con la sección 4.4 de los 

estatutos de la ICANN. El examinador independiente que condujo la 

revisión de la ccNSO2 produjo un informe de evaluación que fue 

publicado para consulta pública el 8 de abril de 2019. Un informe final 

preliminar que fue publicado para comentarios públicos el 17 de junio 

de 2019 y un informe final que contenía 14 hallazgos y 15 

recomendaciones que fue publicado el 3 de junio 2019. La comunidad 

proporcionó sus aportes a través de consultas sobre el informe de 
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evaluación y los comentarios públicos aportados al informe final 

borrador. 

 El grupo de trabajo de la revisión de la ccNSO2 que actuó como enlace 

entre la ccNSO, el examinador independiente y el Comité de 

Efectividad Organizacional de la junta directiva de la ICANN, el OEC, 

analizó las recomendaciones del examinador independiente en 

términos de su factibilidad y utilidad, consideró las implicancias del 

presupuesto provisional y anticipó los recursos para proponer una 

línea de tiempo de implementación con prioridades en su plan de 

evaluación de factibilidad e implementación inicial. 

 En la evaluación de factibilidad, el grupo de trabajo de la revisión de 

ccNSO2 respaldó 13 de los 14 hallazgos y 6 de las 15 recomendaciones 

emitidas por el examinador independiente. El consejo de la ccNSO 

aprobó la evaluación de factibilidad el 24 de junio de 2020. El OEC 

recibió informes del examinador independiente sobre su informe final 

y del grupo de trabajo de la revisión de la ccNSO2 sobre la evaluación 

de factibilidad del 11 de agosto de 2020. El OEC procuró información 

adicional y aclaración del consejo de la ccNSO sobre elementos de la 

evaluación de factibilidad del 9 de diciembre de 2020. 

 El consejo de la ccNSO proporcionó la información requerida al OEC el 

26 de febrero de 2021. Aquí quiero aclarar y mencionar la increíble 

paciencia de la ccNSO y del grupo de trabajo para la revisión de la 

ccNSO en la resolución de todas estas cuestiones con el OEC. 

Queremos agradecerle especialmente y quiero que conste y también 

quiero agradecer especialmente al personal por su trabajo para 
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organizar todo esto. Fue todo un logro y estoy muy complacido por 

ello. Bien. Continuemos. 

 Me perdí. A solicitud de OEC, la organización de la ICANN compiló 

información de la evaluación de factibilidad del grupo de trabajo de la 

revisión de la ccNSO2 y la carta del 26 de febrero de 2021 del consejo 

de la ccNSO para dar a la junta directiva de la ICANN a través del OEC y 

a la comunidad de la ICANN un documento de referencia sobre el 

estado de las recomendaciones de la revisión de la ccNSO2. 

 El 17 de junio de 2021, el consejo de la ccNSO confirmó su acuerdo con 

la compilación que hizo la organización de la ICANN. El OEC consideró 

el informe final del examinador independiente, la evaluación de 

factibilidad del grupo de trabajo de revisión de la ccNSO2, las 

presentaciones al OEC que hizo el examinador independiente y el 

grupo de trabajo de la revisión, la carta del 26 de febrero de 2021 del 

consejo, el documento de referencia compilado por la organización de 

la ICANN y los comentarios públicos a fin de arribar a una 

recomendación para la junta directiva a fin de ver cómo proceder con 

la revisión de la ccNSO2. 

 El OEC reconoció que existe trabajo futuro antes de la implementación 

plena de algunas recomendaciones. Sin embargo, el trabajo de 

implementación es limitado y en algunos casos depende de factores 

que están más allá del control de la ccNSO. El OEC discutió y aprobó su 

recomendación de que la junta aceptara el informe final del 

examinador independiente y la evaluación de factibilidad del grupo de 

trabajo de la revisión de la ccNSO. Dado el estado de la 
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implementación de las recomendaciones tal como fueron reportadas 

por la ccNSO, el OEC también aprobó la recomendación de completar 

la revisión y a la vez solicitar informes regulares sobre los tres puntos 

de implementación que siguen en curso. 

 El OEC también consideró una solicitud del consejo de la ccNSO de 

iniciar el proceso de modificación estándar de los estatutos tal como 

se estipula en el artículo 25, sección 25.1 de los estatutos de la ICANN 

respecto de una serie de cambios que la ccNSO propone al artículo 10 

y al anexo B de los estatutos de la ICANN. Estos cambios tratan 

cuestiones de definición de membresía y derechos de voto cuando 

existen múltiples miembros de ccTLD de un mismo país o territorio. 

Son importantes para la eficacia continuada de los procesos de la 

ccNSO. 

 Ahora las resoluciones y gracias por su paciencia. Se resuelve: La junta 

directiva acepta el informe final del examinador independiente de la 

revisión de la ccNSO2. Se resuelve que la junta directiva acepte la 

evaluación de factibilidad el grupo de trabajo de la revisión de la 

ccNSO2. Se resuelve: La junta directiva reconoce el trabajo de 

implementación de la ccNSO que apuntó a mejorar la eficacia, 

transparencia y responsabilidad de la ccNSO en línea con los hallazgos 

del examinador independiente y acepta el estado de implementación 

de las recomendaciones de la revisión ccNSO2 tal como fueron 

informadas por la ccNSO, completando así la revisión ccNSO2. 

 Se resuelve: Con respecto a aquella recomendación sobre la cual la 

ccNSO reportó que la implementación está en curso y las dos 
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recomendaciones sobre las cuales la ccNSO informó que se requiere 

acción de la organización de la ICANN, la junta directiva solicita a la 

ccNSO que proporcione actualizaciones periódicas de avance hacia la 

implementación completa comenzando dentro de los seis meses a 

partir de la acción de la junta. 

 La junta directiva instruye al presidente y CEO de la ICANN, o a quien él 

designe, que continúe los esfuerzos en curso para completar la 

implementación de las recomendaciones que requieren acción por 

parte de la organización. La junta directiva alienta a la ccNSO a que 

continúe monitoreando el impacto de la implementación de las 

recomendaciones de la revisión ccNSO2 como parte de su proceso de 

mejora continua. 

 Se resuelve: La junta directiva aprueba el inicio del proceso de 

enmienda de los estatutos estándar para permitir la consideración de 

los cambios solicitados por el consejo de la ccNSO en los artículos 10 y 

el anexo B de los estatutos de la ICANN e instruye al presidente y CEO 

de la ICANN o a quien él designe que publique esas enmiendas 

propuestas a fin de recibir comentarios públicos. Gracias, señor 

Presidente. Ahora le paso la palabra. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Muchas gracias. ¿Alguna pregunta acerca de la moción de la ccNSO? 

¿Algún comentario? Si no hay comentarios, entonces quisiera saber 

quién quiere proponer esta moción. 
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AVRI DORIA: Yo la puedo proponer. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Creo que le voy a decir a Patricio y alguien la quiere secundar. 

 

AVRI DORIA: Yo. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Avri entonces secunda la moción. Gracias, Avri. Los que estén a favor, 

por favor, díganlo. ¿Hay alguien en contra? Por favor, indíquelo. No 

escucho ningún voto en contra. ¿Alguna abstención? Ninguna 

abstención. Se aprueba la moción por unanimidad. Tengo que mirar la 

pantalla porque no veo a todos en la sala levantando la mano pero 

queda claro. Muchas gracias. 

 Pasamos ahora entonces al siguiente tema de la agenda que es la 

transferencia de los fondos de reserva para la implementación de las 

recomendaciones de la comunidad. Danko, ¿podría introducir este 

tema y leer la moción? 

 

DANKO JEVTOVIC:  Muchas gracias. Voy a presentarla leyendo el texto porque creo que lo 

explica muy bien. Considerando que el fondo operativo incluye los 

fondos utilizados para las operaciones cotidianas de la ICANN y debe 

contener fondos suficientes para cubrir un mínimo de tres meses de 

gastos operativos de la organización de la ICANN. Considerando que 
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periódicamente el excedente de fondos que está en el fondo operativo 

puede transferirse a los fondos de reserva para garantizar que su saldo 

esté en el nivel o por encima del nivel mínimo objetivo según lo 

determinado y aprobado por la junta. 

 Considerando que el fondo suplementario para la implementación de 

las recomendaciones de la comunidad SFICR permite que la 

organización asigne recursos para apoyar la creciente capacidad de la 

organización para abordar muchos proyectos que implican muchos 

años y para centrarse en recomendaciones de la comunidad 

aprobadas por la junta pero que no entran dentro del presupuesto 

anual. 

 Considerando que periódicamente si existe un excedente de fondos en 

el fondo operativo después de la asignación al fondo de reserva, una 

asignación al SFICR será considerada en función de la necesidad de 

proyectos identificados. Considerando que la organización de la ICANN 

ha determinado que el saldo de fondo operativo desde el 30 de junio 

de 2021 en función del estado de resultados contenía exceso de 

fondos. 

 Considerando que tanto la organización de la ICANN como el Comité 

de Finanzas de la junta han recomendado que la junta apruebe una 

transferencia de 10 millones de dólares del fondo de reserva al fondo 

SFICR. Los resultados son: Se resuelve que la junta apruebe la 

transferencia de 10 millones de dólares del fondo operativo al fondo 

de reserva y se resuelve que la junta apruebe la transferencia de cinco 
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millones de dólares del fondo operativo al SFICR. Eso es todo, Maarten. 

Muchas gracias. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Muchas gracias, Danko, por leerlo. ¿Alguien tiene alguna pregunta, 

comentario? ¿Alguien de la junta? De lo contrario, ¿a quién le puedo 

pedir que presente esta moción? 

 

DANKO JEVTOVIC:  Yo quisiera presentarla. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Escuché a Danko y también a Ihab para secundar la moción. Los que 

están a favor, indíquenlo. Los que están en contra, indíquenlo. No 

escucho ningún voto en contra. ¿Alguna abstención? Tampoco hay 

abstenciones. También se aprueba esta moción por unanimidad. 

Muchas gracias. Las mociones llegaron aquí luego de un largo proceso, 

un proceso diligente para garantizar que son las adecuadas y que 

fueron debatidas por los comités tal como ya se mencionó en las 

mociones y también se propusieron a la junta. Lo que ustedes están 

viendo solamente es la punta del iceberg. 

 Ahora quisiera pasar al siguiente punto de la agenda. Quisiéramos 

expresar nuestro profundo agradecimiento a los miembros que dejan 

la junta. Vamos a adoptar esto por aclamación y no por votación. 

Estamos todos muy agradecidos por sus servicios. En primer lugar 
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queremos agradecer a Nigel Roberts por sus servicios prestados a la 

junta directiva de la ICANN. Voy a leer la moción. 

 Considerando que Nigel Roberts fue designado por la Organización de 

Apoyo para Nombres con Código de País para actuar como miembro 

de la junta directiva de la ICANN el 25 de octubre de 2018. 

Considerando que finaliza su mandato hoy. Considerando que Nigel es 

miembro de los siguientes comités de la junta directiva, grupos de 

trabajo y grupos de expertos: Comité de Mecanismos de 

Responsabilidad como presidente; Comité de Auditoría; Comité de 

Riesgo; Comité de Planificación Estratégica; Comité Técnico. También 

participó en el grupo de trabajo de asesoramiento del GAC, en el grupo 

de trabajo de planificación estratégica, el grupo de expertos de OIG, el 

grupo de expertos SubPro, se resuelve que Nigel Roberts se ha 

merecido el profundo agradecimiento de la junta por su servicio y la 

junta le desea lo mejor en sus futuros proyectos dentro de la 

comunidad de la ICANN y más allá. Muchas gracias, Nigel. 

 

NIGEL ROBERTS: Muchas gracias. 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Okey. Agradecimiento a Merike Kaeo por su servicio a la junta directiva 

de la ICANN. Considerando que Merike Kaeo fue designada por el 

Comité Asesor de Seguridad y Estabilidad para actuar como enlace en 

la junta directiva de la ICANN el 25 de octubre de 2018. Ella también 

finaliza su mandato hoy. Ella participó en los siguientes comités y 
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grupos de trabajo: el Comité de auditoría de riesgo; Comité Técnico; 

Comité de Trabajo Antiacoso; Comité de Trabajo de Aceptación 

Universal IDN y también el grupo de expertos de CCT y el grupo de 

expertos de SSR2. Quisiera decir que también trabajó en el grupo de 

estudio técnico. Muchas gracias por su trabajo. Por lo tanto, se 

resuelve que Merike Kaeo se ha ganado el profundo agradecimiento de 

la junta por su trabajo y la junta le desea lo mejor en sus trabajos 

futuros en la comunidad de la ICANN y más allá. Muchas gracias. 

 Ahora llegamos a Lito Ibarra. Lito fue designado por el Comité de 

Nominación para actuar como miembro de la junta el 22 de octubre de 

2015. Finaliza su mandato también hoy. Lito fue miembro de los 

siguientes comités y grupos de trabajo. El Comité de Finanzas; 

Subcomité sobre ética y conflicto; Comité de Efectividad 

Organizacional; Comité de Riesgos; Comité de Planificación 

Estratégica y Comité Técnico. También participó en el grupo de trabajo 

antiacoso, en el grupo de trabajo de la junta sobre gobernanza de 

Internet, el grupo de trabajo sobre aceptación universal, IDN, grupo de 

trabajo sobre gobernanza de Internet, grupo de trabajo de 

planificación estratégica, grupo de trabajo sobre confianza y también 

trabajó en el siguiente grupo de expertos: el grupo de expertos sobre 

presupuesto y priorización de las recomendaciones de la comunidad, 

responsabilidad y CCWG y WS2, grupo de expertos sobre seguridad, 

estabilidad y flexibilidad, revisión 2 y grupo de trabajo de SubPro. Se 

resuelve que Lito Ibarra se ha ganado el profundo agradecimiento de 

la junta por su trabajo y la junta le desea lo mejor en sus futuros 

trabajos y en la comunidad de la ICANN y más allá. 
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 Es más impactante cuando todos se ponen de pie en una sala pero 

esto es virtual. Finalmente, pero no por ello menos importante, gracias 

a Ron da Silva, por su servicio a la junta de la ICANN. Ron da Silva fue 

designado por la Organización de Apoyo para Direcciones para actuar 

como miembro de la junta directiva el 22 de octubre de 2015. También 

finaliza su mandato en el día de hoy. 

 Ron participó en los siguientes comités y grupos de trabajo: el Comité 

de Auditoría; el Comité de Gobernanza; el Comité de Remuneraciones; 

el Comité de Finanzas del que fue presidente; el Comité de 

Planificación Estratégica y Comité Técnico. También participó en los 

siguientes grupos de trabajo: el grupo de trabajo sobre ingresos 

obtenidos por las subastas; grupo de trabajo sobre gobernanza de 

Internet y de planificación estratégica. Y en los siguientes grupos de 

expertos: grupo de expertos sobre las recomendaciones, priorización y 

presupuesto de las recomendaciones de la comunidad; grupo de 

expertos de CCT; grupo de expertos sobre cuestiones relacionadas con 

las OIG; grupo de expertos sobre revisión de RDS y también grupo de 

expertos de SSR2. Se resuelve que Ron da Silva se ha ganado el 

profundo reconocimiento de la junta por su trabajo y la junta le desea 

lo mejor en sus futuros emprendimientos dentro de la comunidad de la 

ICANN y más allá. 

 Esta es una forma de expresar nuestra gratitud a personas con las que 

compartimos muchas reuniones y las últimas reuniones en los últimos 

años no nos pudimos reunir de manera presencial. Esto ha sido todo 

un desafío pero muchas gracias por estar allí hasta el último momento. 
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 El siguiente agradecimiento está dirigido a los intérpretes y al personal 

de la reunión de ICANN72. Gracias a los intérpretes y al personal de la 

reunión 72 de la ICANN. La junta expresa su profundo agradecimiento 

a los transcriptores, intérpretes, equipos técnicos y de hecho a todo el 

personal de la ICANN incluidos los Board Ops por su trabajo para 

facilitar una operación sin inconvenientes de esta reunión. Muchísimas 

gracias. 

 Ahora, finalmente, pero no por ello menos importante, gracias a los 

miembros de la comunidad. La ICANN desea reconocer los esfuerzos, 

habilidades y tiempo considerable que los miembros de la comunidad 

dedican a la ICANN. En reconocimiento a estas contribuciones, la 

ICANN desea expresar su profundo agradecimiento por los miembros 

de esta comunidad, por apoyar a todos a través de los comités 

asesores, organizaciones de apoyo. El Comité Permanente de Clientes, 

la comunidad empoderada, el Comité de Revisión de la evolución de la 

zona raíz, los siguientes comités finalizaron sus mandatos desde la 

última reunión o están finalizando su mandato en esta reunión general 

anual. 

 Aquí tenemos a James Gannon, Alejandra Reynoso y de la 

administración de la comunidad empoderada: John Curran y Stephen 

Deerhake. Del Comité de Revisión de la Evolución de la Zona Raíz: 

Duane Wessels. Del Comité de Nominación 2021, Sébastien Bachollet, 

Pankaj Chaturvedi, Amrita Choudhury, Hadia Elminiawi, Robert 

Guerra, Tracy Hackshaw, Wolfgang Kleinwaechter, Peter Koch, Marie-

Noemie Marques, Glenn McKnight, Tobias Sattler y Jay Sudowski. 
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 De la Organización de Apoyo para Direcciones: Brajesh Jain, Mukhangu 

Noah Maina, Simon Sohel Baroi y Filiz Yilmaz. 

 De la Organización de Apoyo para Nombres con Código de País: Young 

Eum Lee, Byron Holland, Abdalla Omari, Katrina Sataki y Margarita 

Valdés. 

 De la Organización de Apoyo para Nombres Genéricos: Raphael 

Beauregard-Lacroix, Tom Dale, Pam Little, Osvaldo Novoa, Jimson 

Olufuye, Jonathan Robinson, Carlton Samuels, Craig Schwartz, Claudia 

Selli, Jennifer Taylor Hodges, Tatiana Tropina y Barbara Wanner. 

 De la comunidad At-Large: Justine Chew, Judith Hellerstein, Sylvia 

Herlein Leite, Harold Arcos, Yrjö Länsipuro, Abdulkarim Oloyede, 

Carlos Raúl Gutiérrez y Sergio Salinas Porto. 

 Del Comité Asesor Gubernamental: Luisa Paez. 

 Además, la junta directiva de la ICANN agradece a Rafik Dammak, 

quien recibió el Premio a la Excelencia por su trabajo en el modelo de 

múltiples partes interesadas y a Satish Babu, quien también recibió un 

reconocimiento por su contribución a los programas de creación de 

capacidades. Los miembros de la junta directiva les desean a todas 

estas personas mucho éxito en sus futuros emprendimientos en la 

comunidad de la ICANN y más allá. Muchísimas gracias. Estoy 

aplaudiendo en nombre de toda la junta. Muchas gracias. 

 Finalmente, queremos hacer un reconocimiento póstumo a algunos 

miembros de la comunidad: Ben Butler, de SSAC, y Marilyn Cade, 

correceptora del Premio a la Excelencia de la comunidad de la ICANN 
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en 2021. La junta directiva de la ICANN se une a la comunidad de la 

ICANN para celebrar el legado de Ben Butler y Marilyn Cade. 

Muchísimas gracias.  

 ¿Algún otro punto? ¿Algún otro asunto? De lo contrario, continuamos y 

pasamos ahora a la reunión de la Organización. Voy a pedirles a los 

exmiembros de la junta que por favor apaguen sus cámaras y a los 

nuevos miembros de la junta que se incorporen para que podamos ver 

sus rostros. 

  

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 

  

 


